



Diputada del PAN denuncia red de nepotismo en ASF: “los amigos de Colmenares”

La diputada del PAN, María-Elena Pérez Jaén, denunció que al interior de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) existe una red de nepotismo integrada por familiares de diputados y funcionarios públicos de diversos estados, caso que bautizó como “los amigos de Colmenares”.

En conferencia de prensa, mostró la declaración patrimonial y de intereses de Marco Fernando Mier Velazco, en la que se observa que el hermano del coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, ingresó a la ASF como Director General Adjunto de enlace legislativo el 01 de julio de 2021, y no desde hace más de 20 años como aseguró el diputado Mier.



“Es falso que Marco Fernando Mier lleva trabajando más de 20 años en la auditoría, tengo la evidencia en mis manos, esta persona inició su encargo el 01 de julio de 2021, justo hace dos años, esto muestra un alto grado de descargo del diputado Mier respecto de su evidente conflicto de interés”, declaró.

Pérez Jaén aseguró que este no es el único caso, pues al interior de la ASF, hay hijos de otros diputados de varios grupos parlamentarios.

“Voy a preparar el tema legal, tenemos a la hija de una diputada, al hermano del coordinador de Morena, al hijo de otra diputada de Morena, están los hijos de Lalo Ramírez de Oaxaca (exgobernador), quienes son los que controlan la Auditoría Superior de la Federación, hay un entramado de nepotismo en la Auditoría y yo presentaré los recursos legales a que haya lugar”, sentenció.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputada-del-pan-denuncia-red-de-nepotismo-en-asf-los-amigos-de-colmenares/>